



# ESCUELAS BICENTENARIO te informa *en Lambayeque*



## Supervisamos avances en la construcción de la Escuela Bicentenario Santa Lucía de Ferreñafe

En Ferreñafe, técnicos y especialistas supervisaron los progresos en la edificación de la nueva Escuela Bicentenario, que beneficiará a más de 1300 estudiantes. Durante la visita, se destacó el compromiso de los equipos de construcción para cumplir con los plazos establecidos, reafirmando el objetivo de dotar a la región Lambayeque con una infraestructura educativa moderna y de gran impacto.



### ESTADO DE EJECUCIÓN



Escuela temporal



Realizado



Diseño de escuela permanente



Realizado



Demolición



Realizado



Construcción



En ejecución

¡Trabajando por las Escuelas que el Perú merece!



ESCUELAS  
BICENTENARIO



<https://peip-eb.gob.pe/>